

18.01.2007: Sturm „Kyrill“ in und um Bad Wörishofen – Baum hängt über Wörthbach



Gegen 21.30 wurden wir erneut zu einem Sturmschaden gerufen. Ein Baum in der Kneippstraße stürzte um und blieb über dem Wörthbach liegen.

Am Lasthaken der Drehleiter wurde der erste Ast gesichert und mit der Kettensäge durchtrennt. Danach konnte der Ast angehoben und bei Seite geschafft werden.



Anschließend wurde der Rest des Baumes, der sich zum Teil im Wörthbach befand, mit der Drehleiter entfernt.

Im Einsatz waren zehn Einsatzkräfte mit dem KdoW, einem LF 16/12 sowie der Drehleiter. Die Einsatzdauer betrug eine dreiviertel Stunde.